

**NOTA DE PRENSA**  
**Conferencia del Embajador del Japón sobre la Cultura Japonesa**  
**Maracay, Estado Aragua**

El Embajador del Japón en Venezuela, Kenji Okada, ofreció una presentación sobre “Cultura Japonesa” el pasado sábado 2 de diciembre en las instalaciones de Marriott Maracay, Estado Aragua, en el marco del ciclo de conferencias “Cultura y Valores: recursos para la promoción de los lazos entre los pueblos” gracias a la invitación del Sr. Pasqualino Sbraccia, organizador del evento. Luego de su conferencia hubo una sesión interesante de preguntas y respuestas en torno a la importancia de las artes y la cultura para promover las bases fundamentales del ser humano íntegro.

Realmente fue un día importante para presenciar esfuerzos de colaboración cultural, sentimientos de solidaridad y bondad en tiempos de grandes retos, y comprobar la gran amistad que une a los venezolanos con el pueblo japonés.

